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3月11日の震災以降、浸水した工場の泥水等の清掃、印
刷製本等の機械の入れ替え、修理等で全ラインの復旧が中
々進まなかったのですが、この度終了し、本格的に業務を
スタート致しました。
これにより、当社のシステムであるデザイン制作から印刷・製本までの業
務が完全復旧致しました。これを機に社員一同心新たに、お客様のご要望
にお応えしてまいります。

昨年、Facebookの創始者であるマーク・ザッカーバーグ氏
を描いた映画「ソーシャル・ネットワーク」が公開されたり、
今年のはじめチュニジアで起きたデモの原動力となったのも
Facebookやツイッターなどのソーシャルメディアだった事
をきっかけに、昨今ソーシャル・ネットワークに注目が集ま
るようになりました。また、3月11日に起きた東日本大震災
において活躍したのもツイッターでした。

ソーシャル・ネットワークとは一体なんなのでしょうか？
例えば町内会や井戸端会議の社会的ネットワークをインターネット上で構築するサービスのことであり、
日本ではmixi、GREE、海外ではFacebookなどが利用されています。

「今日はどこそこのスーパーが安売りをしていた」などの書き込みに対して同じ地域の人達がそれを共
有する事によって、常に情報が流動的である事が特徴かと思われます。
そのソーシャルネットワーク内の繋がりは、実際に会った事の有る人やまたその仲で共通項の趣味を持
つ人との新たな繋がりが出来、新たなコミュニケーションツールとして今後更に普及して行くのではな
いかと思われます。

震災時も、全く支援物資の届かない場所からのツイッターへの書き込みにより、それを見た人達がどん
どんその情報を分散（拡散）して行く事により情報を広め、物資の届かなかった場所へ届くようになっ
たりました。更に「○○町の○○○○さんの安否情報求む」とツイートする事により、生存を確認出来
た例もあります。

ブログなども大雑把に分類するとソーシャル・ネットワークに属するのですが、大抵のソーシャル・ネ
ットワークは会員登録制なので、友人しか日記が見れないようになっていたりするので、より本音に近

い状態で日記を書く事が出来ます。社会的ネットワークがインタ
ーネットに移行してもやはり信頼出来る友人たちとの繋がりや友
人にしか言えない空間を求めるのが人間らしいサービスだと思い
ます。

現実生活では補いきれないところを、ソーシャル・ネットワーク
を使い情報を得る。そして、それをまた現実生活にフィードバッ
ク出来れば、よりよい生活を送れるのではないでしょうか。

SNSって何？豆知識
パート9

い ん

豆知
い ん
さ つ

完全復興し、業務が
　　　　本格的にスタートしました。
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今回は、いま巷で何かと話題のエコ・節約についてご紹介します！
一口にエコと言ってもイマイチよく分からないと言う人も多いのでは？そこで今回はいわゆる節電・節水について
の豆知識をここに紹介します。

節電編  　「ＬＥＤ電球でバッチリ節電！」
実は家庭で使用される消費電力の約16％が照明機器によるものなんです。意外ですよね。
でも、逆に考えれば照明機器にしっかり気をつけてさえいれば、それだけでエコになる！
ということで、みなさんは「ＬＥＤ電球」はご使用されていますか？？そもそもＬＥＤ電球の凄さをご存知でしょ
うか？今多くの家庭で使われている電球は、ほとんどが白熱電球と言う一般的な電球です。この白熱電球の寿命を
時間で表すとおよそ1000時間。対するＬＥＤ電球は…なんと…40000時間なんです！桁が違う！しかも、消費電
力は白熱電球が約60ワットに対してＬＥＤ電球は約７～8ワットなんです！もうこれだけで電気代がお得ですよね。
お財布に優しくて地球にも優しいなんて……まさにＬＥＤ電球は夢の電球！
みなさんもこの機会に思い切ってＬＥＤ電球に取り替えてエコな生活をスタートさせてみてはいかがでしょう
か？？

節水編　「お風呂の残り湯で賢く節水！」
家庭の中で、水は生活に欠かせない重要なものです。だからこそ、どうしても水道代は毎月かかってしまう…。
でもちょっとした一工夫でお得でエコな節水の仕方があるんです。普段、水道を一番多く使う機会はおそらく「お
風呂」か「お洗濯」でしょう。そこで、一度使ったお風呂のお湯を捨てずに、残り湯洗濯をオススメします！
でも今は実際に残り湯洗濯をしてる方は、結構多いみたいですね。じゃあ逆に残り湯洗濯をしていない方は、一体
どう言った理由でしていないのでしょうか？ほとんどの答えが、「残り湯を使うので匂いが気になって何となく
嫌！」という答えだそうです。ここでワンポイントアドバイス！匂いが気になる方は、お洗濯の「すすぎ」だけを
水道水で行えば匂いは残りません。更に香りの良い柔軟剤なんかを入れるとバッチリです！
今では消臭効果の非常に強い洗剤も出て来ているので、そういったものをチェックしてみるのも良いかも知れませ
んよ。残り湯洗濯で、みなさんも節水に努めよう！！
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　　　　　　　　　　　　今はちょっとしたペットブームらしく、犬や猫などを飼っているご家庭がとても多い

　　　　　　　　　　ようです。

　　　　　　　そもそもペットとして人間が動物を飼うようになったのは歴史的にはごく最近のことで、その前

　　　　　　　はペットとしてではなく、人類と動物とのかかわり合いと考えた場合は非常に古く、犬と人類と

　　　　　　　の交わりは1万2000年前か、あるいはそれ以前からのものと考えられています。猟犬や番犬として

それこそ何世紀にもわたって人類に尽くしてきました。犬くらい飼い主に忠実な動物はいないと言われておりま

す。ともに生活する仲間として長い飼育の過程で、改良に改良を重ねて来ているだけあって、その品種は一種の

哺乳類の中でも最も多いのが犬だといわれています。

ペットの世界で犬と人気を二分しているのが猫です。犬族、猫族と言われているように、それぞれの好みがあり、

いつの時代でも両者の人気は絶えません。その次に多いのが小鳥だそうです。小鳥も種類が多く、それぞれの好

みに合わせて飼育することができます。犬、猫に比べこまめに面倒を見る必要があります。そのほかでは金魚や

亀、リスやハムスターなど家庭で飼えるペットの種類もふえています。

そんなペットに求めているのは癒しかもしれません。犬、猫あるいはどんな動物であれ、飼っているペットに心

を癒されている人は多いはず。ストレスの多い現代、身近に癒しを与えてくれるペット

は貴重な存在になっているのです。ペットと共に過ごすことで、心身共に健康でいられ

ることが科学的にも証明されつつあります。

　1 血圧を下げる　2 コレステロールを下げる　3 脳卒中を防ぐ　4 アレルギーを防ぎ、

免疫力を高める

日々の疲れをペットで癒されるのもひとつのストレス解消になっているのですね。

どうしてもペットを飼えない環境にいる方でも今はゲームで仔犬や仔猫を飼ってみたり

ちょっと前には「たまっごち」なんていう携帯ゲームが流行ったりもしていたぐらい私

たちの身近な所にいる大切な存在なのです。

ペ ッ ト と の 暮 ら し

電子ペット“クリノッペ”
最初は不気味な感じがしましたが
今では一つ一つの動きが
可愛いスギ！
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3月11日の大震災より早いもので4ヶ月が経過しまし

た。お客様には復旧・復興の日々が続いているので

はないかと推察します。

弊社も完全復旧にはまだまだ時間が必要な状況では

ありますが、多くの方の支えを頂きながら確実な歩

みを続けております。

毎日余震が続く中、厳しい状況を少しでも改善でき

る様、一日でも早く元の状態に戻れる様、地域の方

や多くの仲間、そしてお客様と一緒に頑張って行く

思いです。

微力ですが私共に出来る事は精一杯務めて参ります。

何なりとお申し付け下さい。

暑い日が続きます。体調管理には

充分注意されます様くれぐれも

ご自愛下さい。

編集後記

は

ヒゲスズ

印刷屋さんの仲間 第2弾!!印刷屋さんの仲間 第2弾!! Part.7Part.7今回お題は「最近気になること」です

～震災に思う～
平成23年3月11日、出来ることならめぐり遭いた
くなどなかった千年に一度の大震災!!
数日後新聞でこの写真を見た時、じっとこらえなが
ら耐えに耐えている小さな女の子の涙のひとしず
く！つい私も涙してしまいました。
目の前で我が家が流されていく現実、車ごと津波に
さらわれていく悲惨さ、我が身内を助けられない自
責の念！被災者の生の声が毎日、今でも新聞に載っ
てます。お互いを思いやる人の情けのことばに出会
う度にこみあげてくるものがあり、何度涙したこと
か！
一方で、他所から灯油を盗んだり、ガソリンスタン
ドの機械もめちゃくちゃに壊して現金を盗んでいく
人がいることを知り、どうしてこんな惨状の中そう
いうことをする人がいるのか？この行為の差はどこ
からくるのか考えさせられました。
翻って我が家の被災は、土台のコンクリートに何カ
所かひびが入り部屋の中の壁にも数カ所のひび、は
がれがあり、多賀城市役所からはご丁寧にも2回に
わたり「一部損壊」のり災証明書を頂きましたが、
一滴の恩恵もありませんです。

工務課制作　佐藤　鞆子

コピー室の閉鎖（移動）のお知らせ
今回の東日本大震災で長年に亘りコピー業務の作業
場として使用していた別棟の建物に損壊がありまし
たので、6月30日をもちまして閉鎖致しました。
7月1日より全ての業務を本社事務所にて行っており
ますので、よろしくお願い致します。

句読点の使い方
テン・マル方式 （和文のみ）

今日は、とても暑い。
コンマ・マル方式
7 月 18日は，塩竈みなと祭が行われる。
コンマ・ピリオド方式
Facebook，twitterと追いつくのが大変．

（「公用文作成の要綱」（『昭和 27年
　4月 4日内閣閣甲第 16号』）など）

（英語や数字の多い技術書に多い）

毎日暑い日が続きます。
3月の東日本大震災、津波の影響で会社の空調関係も使
えなくなり、私の所属する制作室の室温は昼時には35
℃を超える毎日。
でも、やっと！来週にはクーラーが使えるようになる
ので暑さとの戦いももう少しでおわりです。
さて、私の最近の気になることは、2018年冬季オリン
ピックが韓国・平昌(ピョンチャン)で開催されることか
な？平昌といえば、日本では2003年から放送された
『冬のソナタ』の舞台。ドラマの目玉といいますか、
ホテル改築の仕事でやってきたユジンとミニョンが心
を通わせていく場所。夜のゲレンデ、人工降雪機から
舞い落ちる雪のシャワーを背景に歩み寄るふたりの美
しいシーンは私の中の『冬ソナ』№1のシーンです。
冬のオリンピックが気になるのか？平昌が気になるの
か？『冬ソナ』が懐かしくて気になるのか？といえば、
『冬ソナ』が懐かしいのですが、数年前までには韓国
がこんなに近い存在になるとは考えられませんでした
が、現在の韓国と日本の関係を作ってくれたのは間違
いなく『冬ソナ』であると言っても過言ではないと思
います。
一度『冬ソナ』の舞台現場にも旅行してみたいと思い
ますが、冬の韓国はとても寒いそうなので2018年のオ
リンピックには行こうとは思いません。いつか季節の
よい時に行ってみたいと思います。
ニュース等で、2018年に韓国でオリンピックが開催さ
れると、2020年の東京オリンピック開催がなくなるの

ではと騒がれています
が、まぁ、それも『時
の運』どうなるのか、
静かに見守りたいと思
います。

工務課制作　　
水越　郁子


